

Pressemitteilung

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Hans-Jörg Königer



Scharf gemacht:

ELIA Clio 4 RS

ELIA Tuning & Design AG
Am Galgenberg 10
D-90579 Langenzenn
Telefon: 09101-906940
Fax: 09101-906969
E-mail: info@elia-ag.de
Internet: www.elia-ag.de

Auffällig viele Testberichte bedauern, dass der neue Clio RS gegenüber dem Vorgängermodell zu sehr "weichgespült" sei. Das war für das Team von ELIA, dem seit 32 Jahren führenden Renault-Tuner, eine Steilvorlage.

Mit den ELIA-eigenen Lombartho Rädern in 19 Zoll in Verbindung mit Frontspoiler, Heckschürze und Tieferlegung wirkt der Clio 4 RS sehr potent und dominant. Eine Sportauspuffanlage unterstreicht die Sportlichkeit optisch und akustisch und mobilisiert noch ein paar Mehr-PS. Wem das noch nicht genügt, kann mit dem ELIA Zusatzsteuergerät Secotronic weitere 20 PS und 35 Nm dazu bekommen. So gewürzt, dürfte der ELIA Clio 4 RS auch Liebhabern scharfer Gerichte schmecken!

Das gesamte Tuningpaket kostet bei ELIA inkl. Lackierung und Montage 6.463,- Euro. Alle Komponenten sind aber auch einzeln erhältlich.

Januar 2014

Bitte senden Sie uns bei Veröffentlichung ein Belegexemplar!

ELIA ist Mitglied im **VDN**_{EV}

Pressemitteilung

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Hans-Jörg Königer



Spiced up:

ELIA Clio 4 RS

A striking number of test reports lament that the new Clio RS is too „softened“ compared to the predecessor model. This has been the point of attack for the ELIA team who has been the leading Renault tuner for 32 years.

The Clio 4 RS appears very potent and dominant with the ELIA-own Lombardo wheels in 19 inch combined with the front spoiler, the rear apron and the lower suspension setting. A sports exhaust system emphasizes the sporty appearance visually and acoustically and still mobilizes a couple of additional PS. And for those of you who still do not have enough, there is the ELIA additional control unit Secotronic which provides you with additional 20 PS and 35 Nm. Spiced like that, the ELIA Clio 4 RS should also taste good to any lovers of spicy dishes!

At ELIA, the entire tuning package including lacquering and assembly costs 6.463,- Euros. However, all components are also available individually.

January 2014

ELIA Tuning & Design AG
Am Galgenberg 10
D-90579 Langenzenn
Telefon: 09101-906940
Fax: 09101-906969
E-mail: info@elia-ag.de
Internet: www.elia-ag.de

Bitte senden Sie uns bei Veröffentlichung ein Belegexemplar!

ELIA ist Mitglied im **VDN**_{EV}